Eidg. Departement des Innern (EDI)

17.05.2005 - 16:28 Uhr

Le président indien visite les écoles polytechniques fédérales de Lausanne et Zurich

(ots) - En marge de sa visite d'Etat en Suisse, le président de la République de l'Inde, A.P.J. Abdul Kalam visitera le 26 mai en compagnie du conseiller fédéral Pascal Couchepin l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) et l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich.

A Lausanne, le président de la République de l'Inde Avul Pakir Jainulabdeen Abdul Kalam, avec une délégation, sera accueilli par le président du Conseil des EPF, Alexander Zehnder et le président de l'EPFL Patrick Aebischer. Durant sa visite, le responsable indien assistera à des démonstrations dans les domaines des micronanotechnologies et des neurosciences. Il clôturera la matinée par une conférence. Cette rencontre atteste l'importance croissante des relations qu'entretiennent l'EPFL et les instituts de science et de technologie indiens.

De Lausanne, le président Kalam et le conseiller fédéral Pascal Couchepin se rendront au Poly de Zurich où ils seront accueillis par le président de l'EPFZ, Olaf Kübler. Le président Kalam rencontrera à l'EPFZ une équipe de recherche qui explore à l'aide d'atomes ultrafroids des domaines physiques entièrement nouveaux. Ces expériences lèvent le voile sur un univers quantique qui jouera un rôle grandissant dans le domaine technique où les dimensions se réduisent de manière vertigineuse. A la suite de cette rencontre, le président Kalam prendra connaissance du projet d'avenir "Science City" avant de prononcer une conférence.

Les relations scientifiques entre la Suisse et l'Inde ont une longue tradition. En 1966 déjà, les deux pays avaient signé des accords de coopération technique et scientifique. En 1999, la collaboration a été renforcée dans le domaine de la biotechnologie avec un projet piloté par l'EPFL. Depuis 2003, année durant laquelle Pascal Couchepin s'est rendu en Inde, les deux écoles polytechniques fédérales collaborent avec les meilleurs instituts indiens de science et technologie de Bombay, Delhi, Kanpur ou encore Madras et Bangalore. Enfin, de nouveaux accords conclus au début de l'année donnent le leadership à l'EPFL pour les échanges scientifiques avec l'Inde et à l'EPFZ pour les relations avec la Chine.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR Service de presse et d'information

Renseignements:

Katja Zürcher, tél: 031 322 81 00

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000042/100490263 abgerufen werden.